

躍進する南陽高校 地域貢献活動に高い評価

地域の名所旧跡などを生徒たちが実際にご案内するイベントです。



した。ここではその一部をご紹介します。

南陽高校の教育目標として、「自修」「自律」「自助」「和敬」の四つを掲げています。そのうち「和敬」は「郷土を愛し、社会に貢献する態度を育てる」という意味です。南陽市にただ一校の高校として、地域貢献、地域連携は生徒たちの目標でもあります。これまで、宮内の熊野大社例祭での神輿担ぎや、フラーー長井線祭りへの協力など、地元行事にも積極的に参加してきました。また、二年続いた豪雨災害時にも南陽市の生徒ができる範囲内でボランティア活動に参加しました。また冬季には有志で除雪ボランティアなどの活動も行ってきました。

南陽高校の教育目標として、「自修」「自律」「自助」「和敬」の四つを掲げています。そのうち「和敬」は「郷土を愛し、社会に貢献する態度を育てる」という意味です。南陽市にただ一校の高校として、地域貢献、地域連携は生徒たちの目標がもたらす大きな寄り道あります。これ

平成二十五年二十六年と二年繰りはた川の水位が増し、南陽市街地、水田を含む広範囲で浸水が生じ多大な被害を被りました。とともに七月に雨被害に遭いました。吉野川、織機（お



顧問
田代博信

—豪雨被害に遭われた人たちに何か手助けすることはできないのか?」と立ち上がりつた生徒たちは、南陽市社会福祉協議会の協力のもと、約一週間にわたって「豪雨災害ボランティア」に参加し、浸水被害に遭われた家屋の土砂除去清掃活動に参加しました。JRCC

生徒たちにとつても、ご案内するためには地域のことを調べ、地域の魅力を再発見する良い機会となっています。

南陽高の生徒でも家が浸水した人がいました。また生徒たちが毎日利用するフラーー長井線も、繼機川にかかる橋が護岸の浸食により危険な状態になり、不通となりました。